
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

74,40      Valor Total de Diárias 985,00    

Data Viagem Relatório da viagem Destino
Pedágio 

Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

28/02

Neste dia estive em Belo Horizonte, no escritório político do Deputado Federal Zé Silva-SD/MG, reunido 
com sua assessoria para tratar de assuntos de interesse do município de Formiga. Dos assuntos 
tratados, solicitei do nobre deputado, intercessão junto à Secretaria de Infraestrutura e Mobilidade do 
Estado de Minas Gerais, objetivando a realização de obras em trechos da Rodovia MG 050 localizados 
dentro do Município de Formiga/MG, sendo eles, no KM 202+300: construção de passarela para 
pedestres entre o Posto Santa Cruz e a empresa Prodoeste e melhoria na sinalização do local, por se 
tratar de uma região de grande densidade demográfica e com grande fluxo de veículos e constante 
travessia de moradores e trabalhadores, sendo um ponto de alta periculosidade. No km 217, correção 
de traçado, aumento de sinalização e melhoria do trevo de acesso ao Balneário Furnastur, por se tratar 
de um ponto de entrada para importantes destinos turísticos da região, com grande fluxo de veículos e 
também de alta periculosidade, onde já ocorreram vários óbitos. Tal pleito se faz urgente, uma vez que 
a Concessionária AB Nascentes das Gerais recebeu de mim vários pleitos para melhorias no entorno 
de Formiga, porém até o presente momento verifica-se a letargia desta empresa no tocante as 
necessidades urgentes dos locais citados, inclusive a mesma informou via oficio ao Deputado Estadual 
Gustavo Valadares que também já havia solicitado melhorias nesta região, que apenas em junho de 
2029 estão previstas intervenções na rodovia em questão, data muito distante para nossas 
necessidades imediatas. Também reiterei pedido para intercessão junto às operadoras de telefonia e 
de internet e à ANATEL, objetivando a solução definitiva para os problemas de comunicação no Distrito 
de Ponte Vila e na região de Furnastur, no município de Formiga/MG, inclusive, no feriado de carnaval, 
novos problemas de comunicação voltaram a afetar a região, ocasionando mais transtornos. Após isso, 
retornei para Formiga.

Belo Horizonte        24,80 420
06:36 - 
15:08

Focus 140,00

28/02
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem  a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Sousa até o escritório regional do Deputado Federal Zé 
Silva.

Belo 
Horizonte

            -   420
06:36 - 
15:08

Focus 95,00

Valor Total de Pedágios



04 a 06/03

Nestes dias estive em Brasília para uma série de compromissos objetivando o interesse coletivo do 
município de Formiga. No primeiro deles, estive reunido como Dr. André Kuhn que é o Diretor 
Executivo do DNIT para solicitar do mesmo apoio as melhorias e limpeza na BR 354 no entorno do 
município de Formiga, pois o mato está alto, principalmente nos trevos de acesso a nossa cidade e ao 
aterro sanitário municipal, prejudicando a visibilidade dos motoristas e contribuindo para o aumento de 
acidentes, inclusive com vítimas fatais. Também reiterei solicitação de intervenção e melhorias com 
sinalização e radares nos Km’s 514, 511, 509, 499,491 e 487, todos no entorno de Formiga e também 
solicitei a implantação de medidas protetivas nos Km’s 499 e 500, na conhecida ponte do chaparral, 
pois se trata de área de manancial que abastece o município e um eventual acidente com 
derramamento de carga, pode comprometer o abastecimento de água de toda a cidade. Com o 
Deputado Federal Zé Silva, tratei da indicação de emendas parlamentares a serem destinadas para 
Formiga nas áreas de saúde, segurança publica e infraestrutura urbana. Com o Senador Rodrigo 
Pacheco, participei de Audiência Pública na Comissão de Serviços de Infraestrutura do Senado 
Federal, onde foi debatida com diversas autoridades a questão da COTA 762 para o Lago de Furnas, 
importante local turístico e de geração de energia, que tem forte influência na economia de nossa 
cidade. Na audiência promovida pelo Senador Antônio Anastasia no ONS-(OPERADOR NACIONAL 
DO SISTEMA ELÉTRICO), tratamos da mesma questão da COTA 762 também debatida no Senado 
Federal com o Senador Rodrigo Pacheco. Com o Secretário Nacional de Promoção e Defesa dos 
Direitos da Pessoa Idosa, Sr Antônio Costa, reiterei os pedidos já feitos anteriormente no tocante ao 
apoio deste as demandas do município afetas ao Ministério por ele comandado, como a liberação de 
um veiculo e demais equipamentos para auxiliar os trabalhos desenvolvidos pela Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Humano. Na oportunidade acompanhou-me em todos os compromissos, o Senhor 
Américo Fonseca Portela Neto que é Presidente da Associação dos Moradores do Bairro Andorinhas e 
Vice-Presidente da Associação Tatame do Bem que foi buscar junto comigo apoio das autoridades 
para as demandas das entidades que participa e também da questão da COTA 762. Após as 
audiências realizadas, retornei para Belo Horizonte via aérea e posteriormente via térrea para Formiga.

Brasília        12,40 240
04:30 - 
09:20

Focus 705,00

04/03

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Confins para conduzir os 
vereadores Mauro César Alves de Sousa e Flávio Martins da Silva e o Presidente da 
Associação dos Moradores do Bairro das Andorinhas - Sr. Américo Fonseca Portela Neto 
até o aeroporto. 

Confins             -   486
04:30 - 
13:35

Focus 47,50

04 a 06/03 Retorno Brasília        12,40 241
12:30 - 
16:45

Focus 0,00

06/03

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Confins para conduzir de volta a 
Formiga os vereadores  Mauro César Alves de Sousa, Flávio Martins da Silva e o 
Presidente da Associação dos Moradores do Bairro das Andorinhas - Sr. Américo Fonseca 
Portela Neto. 

Confins             -   490
07:05 - 
16:45

Focus 47,50



12/03

NESTEI DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE, NA ALMG NO GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL 
GUSTAVO VALADARES-PSDB REUNIDO COM SUA ASSESSORIA PARA SOLICITAR DO MESMO 
EM SOLIDARIEDADE AOS EDUCADORES DE FORMIGA, APOIO AS REINVIIDICAÇÕES DOS 
SERVIDORES DA EDUCAÇÃO NO ESTADO, SOBRETUDO ATUANDO JUNTO AO GOVERNADOR 
DO ESTADO PARA QUE O MESMO SANCIONE O PROJETO DE LEI Nº 1451/2020 E A EMENDA Nº 
2/2020, APROVADA PELA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, OBJETIVANDO GARANTIR ISONOMIA 
SALARIAL AO FUNCIONALISMO E O PAGAMENTO DO PISO SALARIAL NACIONAL DOS 
EDUCADORES, UMA VEZ QUE O JUSTO AUMENTO IMPORTA NO PERCENTURAL DE 41,7%, 
PROPORCIONANDO AOS NOSSOS EDUCADORES RECOMPOR AS CONSTANTES PERDAS 
SALARIAIS A QUE VEM TENDO AO LONGO DOS ANOS. TAMBÉM COBREI AGILIZAÇÃO DA 
REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DE ESTADO DA INFRAESTRUTURA DO PARA TRATARMOS DAS 
MELHORIAS NA MG 050 NO ENTORNO DE FORMIGA E O CRONOGRAMA DO PAGAMENTO DAS 
EMENDADAS PARLAMENTARES AO NOSSO MUNICIPIO QUE O MESMO INDICOU. APÓS ISSO 
RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        24,80 415
06:48 - 
15:59

Focus 140,00

12/03
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César alves de Sousa até a Assembléia Legislativa.

Belo 
Horizonte

            -   415
06:48 - 
15:59

Focus 95,00


